



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0
post@judenburg.gv.at



45 JAHRE Lebenshilfe Region Judenburg

Die Lebenshilfe Region Judenburg lud kürzlich anlässlich ihrer 45-jährigen Jubiläumsfeier alle Mitarbeiter*innen ins Veranstaltungszentrum Judenburg. "Wir können allen nur von Herzen danken", schickte Lebenshilfe-Obfrau Sandra Rinofner voraus. Was 1976 als Initiative einiger Eltern begonnen hatte, hat sich zu einer wahren Größe in der Region entwickelt. Rund 300 Beschäftigte zählt die Lebenshilfe heute.

Obfrau Rinofner, sowie die Geschäftsführer Jörg Neumann und Melanie Mühlthaler warfen in ihren Ansprachen einen Blick zurück. Ziel der Lebenshilfe sei stets gewesen, Menschen mit Beeinträchtigung eine sinnvolle Beschäftigung, ein Zuhause und eine Arbeit bieten zu können. Zum 45-jährigen Jubiläum gratulierten auch viele Ehrengäste, darunter die Landtagsabgeordneten Wolfgang Moitzi (SPÖ) in Vertretung von Soziallandesrätin Doris Kampus und Robert Reif (Neos), die Judenburger Vizebürgermeisterin Mag.a Elke Florian, die Bürgermeister Hermann Hartleb aus St. Georgen ob Judenburg und Günter Reichhold aus Zeltweg sowie zahlreiche Vertreter*innen von Sponsoren und Partnerfirmen.

Die Dienstjubilare und Teams der Lebenshilfe Region Judenburg wurden folgend geehrt. Gemeinsam konnten noch gesellige und lustige Stunden verbracht werden, bei denen der freudige Anlass gebührend zelebriert wurde.

